



**旭座で講師囲みまちづくり談義**

旭座活用を探るシンポジウムを開催。第2部では、33人が弁当付きで意見交換(旭座・5月2日)

**泥だらけでトライ!**

水田をフィールドに「たんぼラグビー」を県内初開催。14チーム80人が参加(高塚・5月15日)



**釜炒り茶づくりに茶レンジ**

遠敷地区の茶畑で、地域住民30人が茶摘みなど、伝統の釜炒り茶の製法を体験(池田・5月15日)



**みこしの宮出し勇壮に**

2年に1度の出番年となった西津祭、氏子の男衆が勇壮にみこしを宮出し(日吉神社・5月4日)



**再会を喜びみんなで歓迎**

ヤギ2頭を迎える子どもたち。昨年に続き、校内の放牧場で飼育開始(国富小学校・5月10日)



**「看護の日」灯火に誓い**

看護学生が「痛みを感じる手と目を養いたい」と決意を新たに(杉田玄白記念公立小浜病院・5月9日)



**映像の力で小浜の魅力を発信**

越前屋俵太さんに御食国大使を委嘱。同氏が監督した食育PR動画も発表(食文化館・4月22日)



**若狭ふぐの品質向上目指し歯切り**

若狭高校海洋科学科2年の22人が、体長約6㍎の稚魚の歯切りを体験(県栽培漁業センター・4月22日)



**災害復興の一助に**

赤十字奉仕団員が熊本地震への義援金を小浜市地区長の市長に受け渡し(市庁舎・4月28日)

**まちの駅オープン音楽で盛り上げ**

音楽イベント「Petit Cantare」が開催。市内で活動するバンド10組が出演(酒井・5月7日)



**シーズン控え南川でアユ放流**

口名田小の1・2年生32人が、「大きくなあれ」と、稚アユ3,000匹を放流(下中井・4月28日)



**活気ある地域づくりを考えよう**

児童に小浜のまちづくりを考えてもらおうと西津・遠敷小学校で市長が出前授業(北塩屋・4月25日)

